

台湾台北第3520地区とのマッチンググラント贈呈式に参加して

ガバナー補佐 **佐々木 宏**
(大阪大手前RC)

去る2月20日大阪大手前RCと台北百齡RCとのマッチンググラントの贈呈式が台湾台東地区で行なわれ参加して参りました。

第2660地区からの拠出金は4千ドルですが、関係する4つの地区と夫々のロータリークラブ、およびロータリーの財団の本部が協力しあって合計が4万ドルを越える寄付金がロータリーの財団から承認、拠出されることになりました。主催国の台湾台北の第3520地区および台北パイリンRC、パートナー台東第3510地区と台東海岸RC、国際パートナー第3450地区と香港トロハーバーRCとの共同事業となりました。

この寄付金がここ台東の4つの小学校の施設充実のため、教育器具、運動用具、保健健康医療用具などの購入や、また生徒の授業料の一部に使われることになっています。我が地区が当地域住民、子供たちにとって有益な活動に貢献できることとなりました。

ロータリーの活動の根源はご存知のように奉仕にあります。特に子供たちの貧困からの開放、健康的で安全な生活を保証することもロ

ータリー活動の重要な使命であり、この度の事業はこの目的に最も近いと思っています。

第2660地区の大阪大手前RCは台北パイリンRCと長く姉妹クラブの関係を維持し昨年引続きマッチンググラントを獲得しました。パイリンRCのメンバーのロータリアンとしての本質的、進歩的、友好的な活動は第3520地区でも高く評価されていると思いますが我が地区においても模範となるのではと思っています。

ここに第2660地区の横山ガバナーはじめこの事業の実現に努力していただいた方々に心からお礼申し上げます。

